
2023.10.20 小田原百貨店 

議会出席：児玉、池谷、遠藤、府川 

来店者：7名 

 

おしゃべりカフェ 意見 

 

【観光に関して】 

・県道７６号線沿い（特に丹沢湖周辺）のトンネルの落書きを何とかしてほしい。 

・丹沢湖周辺の遊休施設（旧ビジターセンター、森林館など）の利活用計画が十数 

年なんにも示されないのはおかしい。 

・丹沢湖から北や西へ抜ける道はスマートＩＣと抱き合わせで検討していくべき。 

 なぜ町は動かないのか。 

・お峰入りの時は健康ウォーキングや D52フェスティバルとの同時開催で人出が 

すごかった。今後、色んな行事やイベントの際は、健康に関するイベントなどとタイ 

アップし、健康と観光の魅力をもっとＰＲすれば盛り上がるのではないか。 

 

【防災・安全に関して】 

・小田百前に横断歩道がほしい。反対側のバス停に渡るときの横断が危険。 

・三保地域では広い避難所がほしい。現在の三保支所では狭い。 

・共和地域の避難所も今は集会所だが、何人も入れない。 

・山間部の避難所への移動は車が必須。ルート確保はしっかりと周知しておくべき。 

 

【要望事項】 

・上本村コミュニティ広場北側の道路を拡幅してほしい。 

 

【その他】 

・山北町の人柄が素敵。移住を検討したい。（横浜在住） 

・町設置型浄化槽事業の個人払い下げの考え方はおかしい。 

・こうした場で意見を言っても反応がない。座談会や意見交換会などを開催しても 

出席する気がおきない。 

・小田原百貨店は地域コミュニティの場所として大変ありがたい。 

 

 

以 上 


